



Periodistas de San Antonio se capacitan para comunicar con enfoque de derechos de la niñez

Description

La iniciativa busca promover una cobertura responsable en noticias que involucran a menores de edad, evitando la vulneración de sus derechos.

La Defensoría de la Niñez y la Oficina Local de la Niñez (OLN) de San Antonio realizaron el seminario “Enfoque de Derechos de la Niñez en el Periodismo”, una jornada de capacitación dirigida a medios de comunicación de la zona con el objetivo de promover una cobertura responsable cada vez que una noticia involucra a niños, niñas o adolescentes.

Durante el encuentro se presentó la Guía para la Cobertura Periodística con Enfoque de Derechos, una herramienta que orienta a periodistas y editores para evitar la vulneración de derechos fundamentales, como la publicación de imágenes sin consentimiento o la difusión de información que permita identificar a menores de edad, informó el departamento de prensa del municipio de la ciudad puerto.

Carolina Martínez, coordinadora de la OLN, adelantó que la institución busca replicar esta capacitación en establecimientos educacionales de la comuna. “Es deber de toda la comunidad proteger a nuestros niños, niñas y adolescentes”, señaló.

Por su parte, Rose Muñoz, coordinadora regional de la Defensoría de la Niñez, destacó que la guía constituye un apoyo clave para desarrollar un periodismo respetuoso y democrático.

La periodista Victoria Guerra valoró positivamente la instancia, especialmente por las orientaciones sobre el uso de lenguaje adecuado y el enfoque de derechos al momento de comunicar hechos que afectan a niños y adolescentes.

La iniciativa refuerza el compromiso de los medios locales con la protección de la infancia y adolescencia en el ejercicio de la labor informativa.

El Maipo

Imagen: M. San Antonio

Date Created

Noviembre 2025